



Juventud

## EL AYUNTAMIENTO DE MÁLAGA PONE EN MARCHA UN CANAL DE WHATSAPP ORIENTADO A JÓVENES

El Área de Juventud utilizará el canal 'MLG Joven' para informar sobre sus programas, actividades y los procesos de inscripción

Este fin de semana se celebrará un '*Hackaton*' en La Caja Blanca para promocionar el canal 'MLG Joven', con multitud de eventos enmarcados en el programa 'Alternativa en la Navidad Joven'

29/11/2023.- El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Juventud, pone en marcha el canal de Whatsapp 'MLG Joven' destinado a mejorar la interacción con los jóvenes de la ciudad. Se trata de una herramienta diseñada específicamente para proporcionar información relevante y actualizada sobre eventos culturales, educativos o deportivos, entre otros, que complementará al resto de canales de información existentes.

La concejala delegada de Juventud, Mercedes Martín, ha informado hoy sobre el canal 'MLG Joven' que estrena hoy el Área con la intención de convertirse en un referente en la comunicación con la población juvenil de Málaga. Las personas que deseen suscribirse al canal 'MLG Joven' lo pueden hacer a través de un código QR disponible en cartelería o a través del enlace <https://whatsapp.com/channel/0029Va9dCXT0AgWAt0tTif29>

### 'MLG JOVEN'

El canal de Whatsapp permite al Área de Juventud informar sobre sus programas, actividades y los procesos de inscripción de manera unidireccional. Los usuarios recibirán información específicamente orientada a los intereses y necesidades de los jóvenes de Málaga. Igualmente, el Área seguirá utilizando sus plataformas de redes sociales como Instagram, Facebook, X y Tik Tok, ofreciendo un enfoque multicanal.

Las personas que deseen suscribirse al canal 'MLG Joven' lo pueden hacer a través del enlace que estará disponible en el resto de redes sociales del Área de Juventud. Igualmente, para facilitar el acceso, se colocarán carteles con un código QR en puntos estratégicos como la oficina situada en calle Roger de Flor o en La Caja Blanca.

El canal de Whatsapp destaca por ser una herramienta completamente anónima que permite a las personas usuarias interactuar sin revelar su identidad. De esta manera, se garantiza su seguridad y privacidad.



Esta nueva plataforma de comunicación representa un nuevo avance para el Ayuntamiento de Málaga en la forma de comunicar y conectarse con los jóvenes de la ciudad. Se ofrece así un servicio seguro, eficiente y directo para mantener a la juventud informada y comprometida con las actividades y oportunidades que oferta el Área de Juventud.

Con esta iniciativa, Málaga muestra su compromiso con la innovación en la gestión municipal y el fomento de una ciudadanía informada y activa.

### **ALTERNA EN LA NAVIDAD JOVEN**

La Caja Blanca acogerá los días 2 y 3 de diciembre un evento enmarcado en el programa 'Alterna en la Navidad Joven', donde se van a realizar diferentes actividades culturales y lúdicas para fomentar el ocio creativo, educativo, participativo y saludable. El evento está orientado principalmente a adolescentes y jóvenes de la ciudad, así como a la promoción de artistas jóvenes emergentes.

Entre los eventos programados, destaca la celebración de un 'Hackaton' vinculado al lanzamiento del Canal de WhatsApp 'MLG Joven'. También se contará con la presencia de los conocidos 'podcasters' malagueños de 'La Placita Amarilla' que realizarán su podcast en directo el domingo 3 de diciembre a las 16:00 horas.

Asimismo, se celebrará un concierto de música clásica a cargo de la 'Ensemble Málaga Camerata' y del pianista italoamericano Keith Goodman. Las culturas urbanas también tendrán su representación con batallas de gallos, conciertos de hip-hop, talleres de graffiti y breakdance.

El fin de semana de 'Alterna en la Navidad Joven' se completa con conferencias sobre arte y cultura digital, un encuentro de experimentación 'sonovisual', proyección de cortometrajes, la grabación en directo del podcast 'El Club de los Curiosos', espectáculos circenses y conciertos. También se realizarán talleres de cómic, danza y ajedrez, exhibiciones y experiencias de ocio con nuevas tecnologías.

Además, durante la celebración del evento se habilitará un espacio para la recogida de juguetes para asociaciones solidarias.

Todas las actividades serán gratuitas, hasta completar aforo, mediante invitaciones que se podrán recoger en el punto de Información de La Caja Blanca desde 45 minutos antes de cada actividad.

Más información sobre las actividades en la página web del Área de Juventud: <https://juventud.malaga.eu/es/agenda/index.html>